

# Bupati Mojokerto Apresiasi Kesiapan Polresta Mojokerto saat Simulasi Pam TPS Pilkades

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID](http://KOTAMOJOKERTO.KLIKINDONESIA.ID)

Sep 1, 2022 - 12:34



KOTA MOJOKERTO – Polresta Mojokerto menyatakan kesiapan dalam pelaksanaan Pilkades Serentak dengan menggelar Apel Linmas dan Kesiapan Pam TPS serta menyuguhkan peragaan simulasi pengamanan Pam TPS

Pilkades di Lapangan Patih Gajah Mada, Polres Mojokerto Kota, kemarin Rabu, (31/8/2022).

Usai Apel Linmas dan Kesiapan Pam TPS, Personel Polresta Mojokerto memperagakan tahapan Pilkades mulai dari kampanye Pilkades yang berakhir ricuh lantaran salah satu calon mendatangkan penyanyi dan money politic yang menimbulkan Kericuhan akhirnya berhasil direndam petugas yang berjaga

Dilanjutkan dengan masa tenang dengan patroli gabungan untuk membersihkan semua alat dan banner atau baliho cakades, sementara saat proses pemungutan suara, nampak menggambarkan kaum disabilitas yang jatuh dalam perjalanan menggunakan kursi roda dan orang buta yang berjalan menuju tempat duduk disebelah Bupati Mojokerto

Bupati Mojokerto yang hadir nampak kaget dan ketawa saat aksi kaum difabel serta orang buta mendekati tempat duduk Bupati yang akan datang ke Tempat Pemungutan Suara (TPS) untuk menyalurkan suaranya. Terjadi kericuan saat proses penghitungan suara, kesigapan petugas Pam TPS langsung menghubungi Posko dan anggota Dalmas diterjunkan untuk mengamankan massa yang tidak terima dengan proses penghitungan suara saat terjadi kecurangan.

Nampak Aksi lempar dari massa pendukung salah satu calon pun tak dapat terelakkan sehingga anggota Dalmas pun memukul mundur, dengan Water canon pun terpaksa diturunkan sampai berhasil menguasai situasi.

Simulasi ini menggambarkan jika kemungkinan terjadi kericuhan, dan langsung disaksikan Bupati Mojokerto, Forkopimda Mojokerto, Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Mojokerto, Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Klas IIB, Wakapolres Mojokerto dan sejumlah undangan

Simulasi Berakhir mendapat aplaus dan apresiasi dari Bupati Mojokerto dan Forkopimda serta undangan yang hadir

Dalam Konferensi Pers Bupati Mojokerto, Ikfina Fatmawati mengatakan, di wilayah utara sungai yang masuk dalam wilayah hukum Polresta Mojokerto ada tiga kecamatan yang menggelar Pilkades Serentak.

“Dawarblandong, Jetis dan Gedeg. Polresta Mojokerto sudah mempersiapkan dengan baik,” ungkapnya.

Bupati Mojokerto Ikfina juga mengucapkan terimakasih dan Apresiasi kepada Polresta Mojokerto atas persiapan yang matang dalam pengamanan Pilkades dalam kondisi terburuk.

Namun pihaknya berharap situasi saat pelaksanaan Pilkades Serentak tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan. Semua dilaksanakan dengan tertib.

“Yang menang, menang bermartabat dan yang kalah bisa menerima dengan ikhlas kekalahannya. Prinsipnya dalam Pemilihan Kepala Desa ini, adalah upaya kita untuk menjalankan keberlanjutan dari pelaksanaan jalannya pemerintahan di desa dan tujuannya bagaimana proses pembangunan berjalan dengan baik,”  
Pesan Bupati

Sementara itu, Kapolresta Mojokerto, AKBP Wiwit Adisatria mengatakan, pihaknya menerjunkan 400 personel untuk pengamanan Pilkada Serentak di tiga kecamatan wilayah hukum Polresta Mojokerto. "Tentunya dengan bantuan dari teman-teman Linmas sesuai dengan pola potensi kerawanan di masing-masing TPS," Katanya.

Pelaksanaan Pilkada melibatkan 188 anggota Linmas, anggota Kodim 0815 Mojokerto juga dilibatkan dalam pengamanan Pilkada Serentak, 14 September 2022 mendatang. Kapolresta menegaskan, aparat keamanan siap mendukung Pilkada Serentak Tahun 2022.

"Selain Linmas, kita akan mendatangkan BKO dari Brimob juga. Masing-masing sudah kita hitung, potensi kerawanan di masing-masing TPS sehingga pola pengamanan di masing-masing TPS itu kita sesuaikan dengan potensi kerawanan yang ada. Sehingga kita tidak under estimate, berusaha mengamankan yang terbaik," tegas Kapolresta Mojokerto

67 TPS dalam pelaksanaan Pilkada di wilayah hukum Polresta Mojokerto, Pilkada digelar di tiga kecamatan yakni Desa Gunungan di Kecamatan Dawarblandong. Kecamatan Jetis, yakni Desa Cangu, Ngabar, Jetis, dan Lakardowo. Sementara di Kecamatan Gedeg, yakni Desa Sidoharjo, Batankrajan dan Pagerejo

Tingkat kerawanan, lanjut Kapolresta, pihaknya tidak lagi melihat desa namun per TPS karena kerawanan ada di masing-masing TPS. Menurutnya, Polresta Mojokerto siap mengamankan jalannya Pilkada Serentak tahun 2022 meskipun pihaknya tidak mengharapkan terjadi kerawanan.

Untuk diketahui, Pilkada serentak di Kabupaten Mojokerto akan digelar pada 14 September mendatang. Sedikitnya ada 41 desa yang tersebar di 15 kecamatan yang ada di Kabupaten Mojokerto yang bakal mengikuti pesta demokrasi Pilkada serentak Kabupaten Mojokerto tahun 2022 mendatang. (MK)